



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)
[Infekt News](#)

Die FSME-Saison hat begonnen

07.06.2019

Seit Jahresbeginn 2019 wurden bereits 33 FSME-Erkrankungen registriert, hiervon 20 Fälle im Monat Mai. In Baden-Württemberg sind unverändert alle Stadt- und Landkreise, außer dem Stadtkreis Heilbronn, FSME-Risikogebiete.

Weitere Informationen unter:

[Pressemitteilung des Regierungspräsidiums Stuttgart: Baden-Württemberg ist FSME-Risikogebiet](#)

Kategorie:

[Infekt News](#)